



Ce vendredi 1^{er} février 2019, 106 agents de la DDFiP 02 ont envahi le Comité Technique Local pour exprimer clairement à la direction locale leurs inquiétudes sur leur avenir professionnel compte tenu du plan de destruction massif engagé envers notre administration.

Inquiétude pour l'avenir ... pas seulement ...

Les collègues présents ont aussi évoqué la situation présente : incapacité d'exercer correctement leurs missions, industrialisation des tâches et perte de sens du travail, service au public sacrifié sur l'autel des suppressions d'emplois et le personnel encore et toujours malmené et méprisé.

Venus pour obtenir quelques réponses sur leur avenir, sur l'avenir de leurs missions, sur l'avenir de la DDFiP02, ils sont repartis sans rien ! La fameuse phrase « je ne peux rien vous dire, je communiquerai en temps utile », agrémentée d'un appel au « devoir d'obéissance » pour que chacun participe activement et intelligemment à la destruction du réseau et des missions dans le cadre d'une « grande concertation » !

Les agents n'étaient pas venus voir la direction locale pour ça !

Réunis en Assemblée Générale immédiatement après, ils ont décidé à la quasi unanimité d'appeler à LA GREVE LE 5 FEVRIER dans le cadre de la convergence des luttes avec les autres secteurs et les mouvements citoyens.

Nos revendications propres sont au cœur des débats actuels : la justice fiscale, comme la justice sociale ne peuvent s'obtenir sans une DGFIP performante, présente partout et dotée des moyens pour accomplir ses missions !

Pour nous, pour notre avenir professionnel, pour nos rémunérations, pour nos missions et nos emplois ,

Mardi 5 février 2019

TOUTES ET TOUS EN GREVE !

TOUTES ET TOUS DANS LA RUE !!!

RDV 10h00 place de la gare à LAON